
日 曜 主な行事

6 水
区中研(教科)　期末１週間前
３年三者面談終

7 木 ⑤⑥３年受験写真

8 金 ⑤⑥２年職場訪問　図書支援

9 土 学校公開　道徳授業地区公開講座

10 日

11 月 全校朝礼

12 火

13 水 期末考査①英②音③保体

14 木 期末考査①国②理③技家

15 金
期末考査　①数②社③美④学
衛生検査　図書支援

16 土

17 日

18 月
学年朝礼　領域別診断テスト
衛生検査

19 火 避難訓練

20 水 衛生検査　研修会

21 木

22 金 図書支援

23 土 勤労感謝の日

24 日 英語スピーキングテスト(３年)

25 月 チャレンジ・ザ・ドリーム(２年)

26 火 チャレンジ・ザ・ドリーム(２年)

27 水 チャレンジ・ザ・ドリーム(２年)

28 木
チャレンジ・ザ・ドリーム(２年)
英検IBA（１年）

29 金
チャレンジ・ザ・ドリーム(２年)
図書支援

30 土

2 月 全校朝礼　区学力調査

3 火
安全指導　専門委員会
初任研授業研究会場(数学)

4 水 歯科指導　教育相談①

5 木 教育相談②

6 金 教育相談③　図書支援

9 月 教育相談④

10 火 教育相談⑤

11 水 教育相談⑥

12 木 特支連合学芸会

13 金 図書支援

15 日 スピーキングテスト予備日

16 月 学年朝礼　衛生検査

17 火 避難訓練

18 水 職員会

24 火 給食終　大掃除

25 水 終業式

26 木 冬季休業日始

27 金 仕事納め

　区のこれからのサービスや負担の在り方に関して、区民の皆さん
から広く意見をお聞きするためのアンケートを実施しています。区
が今後目指すべき方向性について、誰もがあまり触れたくないこと
も正直にお伝えした上で、区の考えをお示ししています。10月下
旬に全戸配布している広報えどがわ特別号や説明動画をご確認
いただき、右のQRコードを読み取って回答をお願いします。

１１月の主な予定 ○文化祭　　　　　　　　　　　　　　　　　文化行事委員長　内田　佳祐　

　今年の文化祭は生徒がこれまで努力してきた成果がでた素晴らしいものと
なりました。 午前の合唱コンクールは、どの学年も一生懸命練習した成果を
発揮することができました。
　展示は、「桜梅桃李～個性輝く～」のスローガンのように、生徒たちの個性
豊かなさまざまな作品を見ていただくことができたと思います。特筆すべき
は文化祭実行委員の生徒たちの活躍ぶりです。文化祭の成功を目指して、大
変よく働き盛り上げてくれました。 五中の生徒たちが皆で協力して作り上げ
た文化祭。達成感を糧にして、次なる目標に向かっていってほしいと思いま
す。

○文化祭　合唱コンクールについて　　　音楽科　鈴木　晶子

　今年の合唱コンクールは、昨年よりもさらにコロナ禍以前の形に戻っての開催と
なりました。
　これまでは、感染症対策を最優先に考え、発表の隊形も前後の間隔を広く取り実
施してきましたが、間隔を詰めることで、生徒同士の一体感もより増し、クラスの仲
間とも団結しやすくなったのではないかと思います。また、クラス発表の前の発声
練習を兼ねた学年合唱も復活しました。（この関係もあり、進行が遅れてしまい申し
訳ありませんでした）学年全員で歌う課題曲は、どの学年も気持ちが一つになり、コ
ンクールに向けた気合が感じられました。
　1年生は、男女の人数バランスの関係で、男子を２ﾊﾟｰﾄに分けるという変則的な
混声三部合唱に挑戦しました。歌うこと好きな生徒も多く、裏声を上手に使う生徒
と変声を終えた大人びた声の生徒が混ざっているものの、3パートのハーモニーを
きれいに奏でていました。
　２年生は、ただ歌うのではなく、音楽的にも内容的にも昨年よりレベルアップした
合唱を通して、聴いている人に「何かを伝えよう」と一生懸命に取り組んできた成
果を発表しました。
　ラストを飾る３年生は、合唱練習初めからパート練習をしっかり行っていたクラス
も、なかなかエンジンがかからないクラスもありましたが、直前にはどのクラスも仲
間と協力し合い、完成度の高い合唱を目指して必死に練習しました。当日は、期待
以上の甲乙つけがたい合唱を発表しました。
　この２週間、合唱練習を通して学んだ仲間との関りや取組を、日常の生活でも生
かし、残り半年、さらに絆を深めていってほしいと思います。

○文化祭　展示の部について　　　　　　　　　展示担当　大野　実紗

　生徒たちは、授業や部活動の時間の中で様々な工夫を凝らしながら作品制
作を行いました。思いが込められた作品が一同に介した展示会場は、生徒の
頑張りが詰まったすばらしい空間になりました。また、鑑賞の際には、他の生
徒の作品の良いところを積極的に見つけ、感想用紙に記録する生徒がたくさ
んいました。文化祭展示は、他者を称え会うすばらしい機会となりました。
　ご多用の中、多くの保護者の皆様にご来場いただきありがとうございまし
た。ご家庭でも生徒の頑張りを話題にしていただけたら幸いです。

１2月の主な予定

☆特別支援学級・６組　　

　６組の生徒たちは、夏休み前から文化祭の練習を始めていました。なかなか演
奏もダンスも思ったように合わないなか、諦めることなく最後まで練習に取り組
むことができた結果、本番での大成功となったのではないでしょうか。
　今後は、さらなる本番である「特別支援学級連合学芸発表会」が12月12日にあ
ります。現在は気持ちを切り替えて、12月へ向けて練習に邁進しています。さら
にクオリティを高め、難易度も上げ、文化祭の大成功より、もっといいものをお届
けできるようにがんばっていきたいと思います。
　最後になりましたが、保護者の皆様におかれましてはご多忙のところお越しい
ただきありがとうございました。「連合学芸」も応援いただけたら幸いです。

◆◇江戸川区からのお願い◇◆



　


